
6943/J XXIV. GP

Eingelangt am 18.11.2010

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

**der Abgeordneten Mag. Heribert Donnerbauer
Kolleginnen und Kollegen
an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie
betreffend S 3 - Weinviertel-Schnellstraße**

Am 11. November 2010 hat die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie gemeinsam mit Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll den weiteren Ausbau der hochrangigen Straßeninfrastruktur in Niederösterreich präsentiert. Dabei wurde u.a. der Neubau des Abschnittes Hollabrunn-Süd - Guntersdorf der S 3 - Weinviertel-Schnellstraße mit Start der archäologischen Grabungen 2013, mit einem Baubeginn 2014 und einer Fertigstellung 2016 angekündigt. Um eine zügige Umsetzung dieses wichtigen Infrastrukturprojektes ohne weitere Verzögerung zu gewährleisten, stellen die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie nachstehende

Anfrage:

1. Welche Behördenverfahren zur Umsetzung des weiteren Ausbaus der S 3 laufen bereits, in welchem Stadium befinden sie sich und wann ist mit einem Abschluss zu rechnen?
2. Liegen bereits vollständige und einreichungsreife Projektunterlagen für die Umweltverträglichkeitsprüfung vor?
- 3) Wenn nein, bis wann werden diese fertig gestellt sein?
- 4) Wann startet die Umweltverträglichkeitsprüfung und bis wann rechnen Sie mit deren Abschluss?
- 5) Wie weit sind die Einlösungsverhandlungen mit den Grundeigentümern gediehen und wann könnten diese abgeschlossen werden?
- 6) Für welchen Zeitraum sind die Ausschreibung und die Vergabe der Bauarbeiten zur Umsetzung des oben genannten Abschnittes der S 3 geplant?
- 7) Welche Bauzeit wird für diesen Abschnitt der S 3 veranschlagt?